
Pièces 5 Pièces

Superficie 84 m²

Référence V10000050

Prix 1 100 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)
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Aux Mas de Gigaro, à la Croix-Valmer, opportunité rare avec ce mas de caractère

entièrement  rénové  il  ya  10  ans  ayant  une  grande  terrasse  à  vivre  agréable  et

ensoleillée.  Vue mer panoramique spectaculaire sur  toute la  baie,  Les Iles d'Or et

Cavalaire. Le mas de caractère possède 3 chambres, 2 salles d'eau et un espace

cuisine à l'américaine. Sa superficie habitable est d'environ 100m2 y compris une

terrasse  fermée  et  chauffée  d'environ  17  m2,  idéale  pour  une  salle  à  manger

d'hiver. Construction en 1977 et rénovation en 2012. A l'extérieur, vous disposerez

d'une terrasse / jardin d'environ ...

At  Mas  de  Gigaro,  in  Croix-Valmer,  rare  opportunity  with  this  characterful

farmhouse  completely  renovated  12  years  ago  with  a  large  pleasant  and  sunny

terrace  /  garden  (facing  south).  Quality  materials  and  equipment.  Spectacular

panoramic sea view over the entire bay, Les Iles d'Or and Cavalaire. The farmhouse

has 3 bedrooms with cupboards, 2 shower rooms, 2 WCs and an American-style

kitchen  area  and a  laundry/pantry  room.  Its  surface  area  is  approximately  100m2

including  a  closed  and  heated  terrace/loggia  of  approximately  16  m2,  ideal  for  a

winter dining room. Construction in 1985 and ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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